

もうすぐ国会で決まりそうになっている

# 特定秘密保護法案

とく せい ひみつ ほ ご ほう ぶん  
って知ってますか??!!

え?!  
なにを  
なにを



日本を戦争する国に変える

# 秘密保護法の



## 世論の力で 成立をストップさせよう!



安倍政権は、憲法の解釈を変えました。アメリカの戦争に参戦するために、「集団的自衛権」を現憲法下でも「合憲」と変えたのです。そして、アメリカの戦争に参戦し「外国で戦争する国」に変えるために。戦時立法ともいえる「秘密保護法」成立をいそいでいます。

### 国民の意見は「秘密保護法許すな」です。

日本弁護士会  
反対する声明 10/25

女優一藤原紀香さん (ブログで)  
「私たちは知るすべもなく、しかも真実をネットなど書いた人は罰せられてしまう。。。なんて恐ろしいことになる可能性も考えられるというので、とても不安です (>\_<)」「日本は民主主義国家でなくなってしまうのかな (T\_T)」

共同通信世論調査  
反対 50.6%、賛成 35.9%。慎重  
審議求める意見は 82.7%に。

### 各マスコミは

「国権を強化し、自由や人権をカルン汁考えがうかがえる」神戸新聞 11/10  
「審議入りあらためて取り下げを求める」愛媛新聞 11/10  
「戦前、戦中の歴史を振り返ると、秘密保全が暴走した事実は疑いようがない。同じ過ちを繰り返してはならない」宮崎日日新聞 11/10  
「実質的に国民の『知る権

利』が保障される内容になっていない」「この法案には反対だ」毎日新聞 10/21  
「疑問点があまりに多い」「国民の知る権利が制約されるおそれがあるのだ」日本経済新聞 9/7  
「社会に不安 廃案せよ」朝日新聞 11/8  
「国民の思想領域まで踏み込むおそれ」「憲法原理を踏み越えた法案」東京新聞 11/8

発行 九条守る宇治連絡会 (事務局 宇治市職員労働組合、洛南労働組合連絡会議、宇治市議会社会議員団、日本共産党洛南地区委員会)、憲法九条を守る木幡・六地藏の会、憲法九条を守る伊勢田の会、宇治久世教職員組合、憲法九条を守る黄檗・岡屋の会、神明九条の会、中宇治九条の会、みむろ九条の会、新日本婦人の会、宇治民主商工会、京建労宇治市支部、憲法改悪を許さない宇治の会、宇治生活と健康を守る会、憲法九条を守る大久保の会、憲法九条を守る小倉の会